
Verbale n 26 

 

Il giorno 5 del mese di settembre dell’ anno 2016 alle ore 10:30 nei locali dell’ “Istituto Matteotti - Cirillo”, 

in via Baracca in Grumo Nevano (NA), convocato con invito scritto o recapitato a mezzo di 

posta elettronica del 30/08 /2016 assunto al protocollo N. 4662 /A5, si è riunito il Consiglio d’Istituto 

 per discutere i seguenti punti  all’ordine del giorno: 

 

1. Richiesta dell’ente locale per realizzazione  di un micro-nido presso la sede di via Quintavalle 

2. Varie 

 

Sono presenti la DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes, il  DSGA, dott.ssa Maria Migliaccio. 

Per la componente docente sono presenti: la prof.ssa D’ Ambra, la prof.ssa Annese, la prof.ssa 

Mastrominico, la prof.ssa C. Marrazzo, la prof.ssa D’Auria e  la prof.ssa Ciani.  

Per la componente genitori è presente solo  la sig.ra De Rosa  

Per la componente ATA è presente il sig. Sossio Mormile e il sig. Sossio Piscopo 

Presiede la riunione la sig.ra De Rosa in qualità di Vicepresidente ; funge da verbalizzante la prof.ssa 

Mastrominico 

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il Vicepresidente  dichiara valida e 

aperta la seduta. 

 

 DELIBERA n° 125 

 

 

1. Richiesta dell’ente locale per la  realizzazione del micro-nido presso la sede di via Quintavalle 

 

Il DS illustra ai componenti del Consiglio la richiesta di realizzazione di lavori del Micro Nido 

Comunale  avanzata dal  Comune di Grumo Nevano.  

La DS , tiene a precisare ai membri del consiglio che il 23/10/13 , nell’ambito delle risorse PAC – 

I annualità 2013, Il Coordinamento istituzionale  dell ‘Ambito n.  17 ( L. 328/00), con propria 

deliberazione n.  37, ha assegnato al Comune di Grumo Nevano la somma di € 249.599,00 

finalizzata alla realizzazione di una struttura ricettiva per l’infanzia (0/36 mesi). 

 Il giorno  19/01/2015 è stata indetta una  conferenza tecnica  nella casa comunale ,con il Dott. 

Mario Paone per l’ASL Napoli 2 Nord e  per il Comune di Grumo Nevano il Responsabile del 



Settore, perito edile  Salvatore Flagiello,  allo scopo di valutare ed esprimere il parere igienico 

sanitario sul progetto esecutivo per la realizzazione di un Micro Nido Comunale da realizzarsi 

nei locali siti al pano terra del plesso scolastico di via Quintavalle come meglio individuato negli 

elaborati progettuali redatti dall’Ufficio Tecnico Comunale. 

Di seguito ,  l’Amministrazione Comunale , comunica alla Preside uscente,  Prof.ssa Carmela 

Scarano , che la struttura sociale con un numero massimo di 25 bambini ,  doveva essere 

realizzata utilizzando gli spazi delle aule in cui sono attualmente allocate le tre sezione della 

Scuola d’ Infanzia, con annesso giardino  retrostante, di via Quintavalle. L’Amministrazione 

Comunale si impegnava  altresì , a finanziamento avvenuto, a preparare per le tre sezioni 

dell’Infanzia, le aule attualmente ospitanti i laboratori siti al piano terra dello stesso edificio, 

con la creazione di bagni e servizi. Conseguentemente, l’amministrazione provvedeva anche ai 

lavori per lo spostamento dei laboratori nelle aule libere al I° piano dell’Istituto stesso. 

Il 19/08/2016, il Comune di Grumo Nevano porta a conoscenza  alla DS in carica , Prof.ssa 

Giuseppina Nugnes, che con determina dirigenziale n.22 dell’11/08/2016 , della “Centrale Unica 

di Committenza” del Comune di Frattamaggiore, era stato approvato il verbale  di gara e di 

aggiudicazione dei lavori per la realizzazione dei  lavori del Micro Nido Comunale nei locali 

ubicati al  piano terra del plesso scolastico di via Quintavalle; pertanto,   il termine di 

ultimazione dei lavori doveva avvenire entro il 30 novembre 2016 in quanto è condizione 

necessaria per essere ammessi al contributo concesso dal Ministero dell’ Interno , delibera CIPE 

26/10/2012 n.113. 

Il giorno  01/09/2016, arriva alla DS la comunicazione che il giorno 05 settembre, la ditta 

aggiudicataria dava inizio ai lavori  per la realizzazione del Micro Nido Comunale e che tali lavori 

sarebbero terminati entro il 30 settembre. 

La DS tiene a precisare ai membri  del Consiglio che in nessun verbale precedente si 

menzionano  tali accordi tra la DS uscente, la Prof.ssa Carmela Scarano e il Comune di Grumo 

Nevano per la realizzazione di tale struttura. Si rende noto inoltre che i locali del piano terra di 

via Quintavalle , dopo un’ultima ispezione  da parte dell’AsL, sono stati  interdetti.  

 

Pertanto, prima di deliberare , Il Consiglio d’Istituto richiede: 

1. L’attuale parere dell’ASL per il progetto esecutivo, visto che l’ultimo risale al 19/01/2015 

2. La messa in sicurezza dei  locali in oggetto 

3. La destinazione d’uso della Scuola dell’Infanzia 

4. Un’ulteriore uscita di sicurezza per la Scuola d’Infanzia 

5. Si richiede per iscritto dalla ditta esecutrice “ La fenice appalti”  e dal  Direttore dei Lavori 

,la data di inizio  e termine dei lavori. 



 

     Si rimanda al giorno 06 settembre per deliberare. 

 

 

LA SEDUTA SI SCIOGLIE ALLE ORE 13:30 

 

 

Il giorno 06 settembre 2016 alle ore 10.00 viene consegnato al DS  il verbale di consegna dei 

lavori per la realizzazione del micro nido e per la sistemazione dei locali per la scuola 

dell’Infanzia  e la planimetria con l’individuazione delle aree impegnate dal cantiere .  

Il Ds illustra ai presenti , gli stessi membri del giorno precedente, l’avvenuta comunicazione di 

consegna dei lavori di inizio e termine degli stessi sottoscritti dalla ditta appaltatrice sig. Piccolo 

Giovanni e dal direttore dei lavori Arch. Pasquale Miele previste per il giorno 28/09/2016. Viene 

trasmessa, altresì, la planimetria del micro nido con la destinazione d’uso dei locali della sc. 

dell’Infanzia e l’uscita di emergenza richiesta dal Consiglio. 

Il Ds ribadisce ai consiglieri che c’è un verbale agli atti della scuola di esito negativo in merito 

alla messa a terra dell’elettricità e verbali di prescrizioni all’ente comune ,le cui prescrizioni non 

sono state ottemperate. 

Il DS illustra ai consiglieri, altresì,che la zona interessata dai lavori non è in sicurezza e che i 

laboratori sono stati finanziati dai fondi europei. 

Inoltre, l’accatastamento è vietato dalla norma anche per pochi giorni. 

Il Consiglio d’Istituto , ciononostante, delibera a maggioranza . 

Dalla delibera di cui sopra il DS nella persona di Giuseppina NUGNES se ne discosta  per i motivi 

illustrati ai Consiglieri che riguardano, soprattutto, la sicurezza. 

 

Il Consiglio delibera a maggioranza 

 

LA SEDUTA SI SCIOGLIE ALLE ORE 12.00 

                                                                                                                                                                                                                                              

IL SEGRETARIO                                                                                  IL VICEPRESIDENTE                                                              

      F.TO  PROF.SSA  IMMA MASTROMINICO                                                     F.TO  G.  DE  ROSA                                                                                                                                                                                                                 

 

 


